



敬老の日を前に記念撮影

(9月8日)

富士見台区いきいきサロンを富士見台公民館で開催しました。いきいきサロンは毎月第2金曜日に開催しています。今月は敬老の日があるため開催日を変更し、会員の記念撮影を行いました。

ペタボードや健康体操で楽しい時間を過ごし、お互いの健康と長寿を祝いました。

広報特派員 小林 建次

認知症について学ぶ

(9月9日)

認知症講演会を生涯学習センター学習ホールで開催しました。

参加者は若い世代も多く、熱心に講師の先生の話聞いていました。頭を使った体操や認知症予防などを学び、大変有意義な講演会でした。

広報特派員 橘 保好



絵本を通してのふれ合い

(9月13日)

御宿台こども園地域子育て支援センターにじいろうでおはなし会を開催しました。

お話しボランティア「たんぼぼ」のみなさんが楽しく、おもしろく絵本の読み聞かせをしました。22人の子どもが参加して、みんなで楽しい時間を過ごしました。

広報特派員 原 久子

佐野八幡神社祭典 子どもみこし (9月16日)

佐野八幡神社の祭典で子どもみこしを開催しました。子どもみこしが賽銭箱や太鼓と共に地域を「わっしょい、わっしょい」と練り歩きました。

神社には縁日の屋台も出て、子どもたちは楽しく地域の行事に参加して笑顔の一日になりました。

広報特派員 杉本 武満





**100歳おめでとう
ございます** (9月20日)

今年度、市内で100歳を迎える人は18人です。この日、訪問希望のあった5人を市長、赤十字奉仕団委員長、婦人会長が訪ね、敬意と祝意を伝えました。

上藤さんの長寿の秘訣は「1日1回の散歩を目標に杖をつきながら歩くことと、息子が作ってくれるアボカドスムージーを飲むこと」だそうです。

写真左上：上藤フミさん(佐野本宿)
写真右上：杉山綾子さん(佐野本宿)
写真左下：根上智恵子さん(須山二)
写真右下：神前弥生さん(本村下)、
前田光江さん(和泉)



「わたしのタカラモノ」子ども絵画展 (9月23日)

市民文化センターで「わたしのタカラモノ」子ども絵画展を開催しました。

裾野市・御殿場市の放課後児童室に通う学童の絵画276点の作品が展示されました。会場には多くの家族連れが来場し、微笑ましい雰囲気でした。子どもの発想は多様で、ハッとするような作品にとっても感動しました。

広報特派員 中村 隆司

移動スーパーで買い物が便利に (10月10日)

10月10日(火)、マックスバリュ東海(株)が移動スーパー事業を開始しました。

市役所玄関前でテープカットを行い、商品を載せたトラックが出発しました。

市街地から離れた地域での高齢者の買い物需要は多く、各地域での買い物客の期待が高まります。

広報特派員 小林 建次

